梅香る通信

発行日: 平成23年4月11日

No. 1

新富町立新田中学校

文 責: 校長 緒方宗雄

『本気で教育を!』

新たな年度を迎えるにあたり、私たち ました。私たちは・・・

- 本気で (最善を尽くす)
- 誠意を持って(人として)
- 責務を果たし (子どものために)
- 貢献する (自ら汗を流す)

子どもを中心に据えて教育に取り組み ます。

「人として」生きる力を身につけた生 徒を育てます。

- 自律(正しい判断ができる力)
- 自立(自ら問題を解決できる力) を大切にします。

そのためには、できた経験、やった経 験、人のために役に立った経験、他の人 から感謝される経験を沢山たくさん積み 重ねさせたい。

また、一度や二度くじけても「何度で も挑戦する」とともに、小さな努力を練 習し積み重ねることを体験させたい。

このような考え方を柱として、まずは これから一年、職員が組織体として一所 懸命に頑張りますので、ご理解とご協力 を賜りますようお願いします。

"想いや願いを"(始業式)

自分の可能性を限定して自分を小さく しているのは、外でもない自分自身だ。 自分にはできない、自分はダメだ等とい う思い込みをやめよう。

もっと伸びたい、分かりたい、できる ようになりたい、強くなりたい等の自分 の「想いや願い」を大切にし、その実現 のために工夫や努力を重ねよう。

ていく一年にしよう。

【自分創りの三年間に】(入学式)

入学おめでとうございます。大きな期 教職員は次のことを確認し、スタートし 待と共に緊張や不安を抱いているでしょ うが、大丈夫ですよ。聞く姿勢や返事に、 皆さんの小学校での学びと成長を感じま

> 中学生時代は、自立を目指した自分作 りの三年間にして欲しい。

> これからは、自分のことは自分で「考 え・判断し・行動する」など主体的に生 きる大人の生き方の確立を目指そう。

行動の判断指針として、その自分の行 動が「好きな自分、これで良いと認めら れる自分」であるか否かです。愛するこ とのできる自分を創っていきましょう。

[新田中学校の生徒数]

第1学年 34名

第2学年 5 2 名

第3学年 41名 <u>計 127名</u>



伝えたい!想いや生徒の頑張る姿を

この学校通信は、子どもや学校の様子 をお知らせすると共に校長としての想い を皆さんにお伝えするために発行しま す。題は、校歌の言葉から考えたもので す。保護者の皆様や地域の方々からのご 意見や情報もぜひいただきたいと思いま そして、新たな自分を発見したり創っ すので、どうぞよろしくお願いいたしま